



第697回例会 2005年11月23日(水)秋の家族会

第698回例会 2005年12月7日(水)

## SAKAI NAKA ROTARY CLUB

〈堺中口ロータリークラブ〉

創立 1991.4.9

例会日 毎週水曜日 午後6時30分

例会場 〒599-8237 大阪府堺市深井水池町3238 ガバナー(第2640地区)

平 池 尾 章

橋 幸 二

大 宗 夫

白 曲 伸

濱 伸 章

ウェディングカーニバル サンパレス内 会 長

事務局 〒599-8237 堀市深井水池町3254 フランシーズ301号 幹 事

TEL 072(279)9074 FAX 072(279)9094 クラブ会報委員長

E-mail sakainak@d2.dion.ne.jp クラブ会報副委員長

# 中友



SERVICE Above Self

超我の奉仕

*Out of your heart comes power*

カール・ヴィルヘルム・ステンハマー  
2005~2006年国際RI会長

2005~2006年度 No. 20・21

### 本日の例会

国際奉仕委員会活動インフォメーション

国際奉仕副委員長 関口 承一

次回の予告 12月14日(水)

クラブアッセンブリー 上半期活動報告  
(四大奉仕部門)

2005~2006年度 地区テーマ  
例会を充実し、出席率の向上を

4つのテスト 一言行はこれに照らしてから

- 1. 真実かどうか 3. 好意と友情を深めるか
- 2. みんなに公平か 4. みんなのためになるかどうか

2005~2006年度 クラブテーマ  
15年の歩みを大いに語り、  
ロータリーライフを楽しみましょう

# パキスタン・イスラム共和国大使館へ チャリティー義援金を届けました。

チャリティゴルフコンペに参加された皆様からの心温まるご淨財と、当クラブの奉仕基金の総額200万円を“震災地パキスタンの子供達を救おう”チャリティー義援金として11月18日、東京都元麻布に在する駐日パキスタン・イスラム共和国大使館、特命全権大使、カムラン・ニアズ氏に寄贈して参りました事のご報告申し上げます。

その席上、大使からその当時の被災状況より今の現状の方がさらに深刻度を増やしてきており、今日まで既に8万人の方が亡くなられ、家屋の復旧工事も全然進んでいないお話を聞きました。元の生活環境に出来るだけ早く戻す手助けする事が私達地球人としての早急の責務と痛感する次第でございます。

当クラブとしましても15年の歩みを期に今後、更にロータリー精神の研鑽を積んでまいり、微力ながらの奉仕活動に邁進してゆく所存でございますので又、同時に、このコンペに参加された方お一人おひとりが、今後も良き応援者としてお力を貸し願います様、会員皆様のご協力の程、宜しくお願ひ致します。



## チャリティーゴルフコンペにご参加の御礼

井澤 時下ますまことに感謝の意を表します。  
このたびは御ヨーロッパ・ターリークラブの歩み記念チャリティーゴルフコンペに際しましては、  
大変ご多忙中の私、ご参加賜り重ねて有難うございました。当クラブ15年の歩み記念事業  
に賛同と共に、楽しい一日を過ごすことが出来ましたこと何よりもうれしく感謝しております。

就中ましては皆様から心温まるご賛辞と当クラブの奉仕基金より献金200万円を“震災地  
パキスタンの子供達を救おう”チャリティーゴルフコンペとして11月18日、東京都元麻布に在  
する駐日パキスタン・イスラム共和国大使館、特命全権大使、カムラン・ニアズ氏に寄贈し  
て参りました事に心より感謝申し上げます。

その席上、大使は、大便からその当時の被災状況より今の現状の方が亡くなられ、家屋の復旧工事も全然進んでいないお話を聞きました。元の生活環境に出来るだけ早く戻す手助けする事が私達地球人としての早急の責務と痛感する次第でございます。

当クラブとしましても15年の歩みを期に今後、更にロータリー精神の研鑽を積んでまいり、微力ながらの奉仕活動に邁進してゆく所存でございますので又、同時に、このコンペに参加された方お一人おひとりが、今後も良き応援者としてお力を貸し願います様、会員皆様のご協力の程、宜しくお願ひ致します。



SAKAI NAKA ROTARY CLUB

# 牛滝の湯里で食べた豚汁は絶品!!

11月23日、この秋一番の小春日和に恵まれた秋の家族会は、親睦委員会の皆様のお陰をもちまして、楽しい一日を過ごすことが出来ました。

特に朝早くから現地入して準備されて作られた久保会員特製の豚汁は美味しい、何杯もおかわりされた会員もおられた様です。又、一般的な行楽客にも振る舞い、大いに喜んで頂いている様子を観ると、この“豚汁振舞い試食会”は、当クラブの社会奉仕活動の奉仕ツールになるのではないでしょうか。

是非共、これから当クラブの社会奉仕活動の際には、この豚汁コーナーも設けて頂き大いに盛り上げて頂ければ最高かなどと期待申し上げます。

親睦委員会の皆様、本当にご苦労様でした。

